



よちよちだより

令和2年度
12月号
げんきな森中央保育園
すみれ組



朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。暖かいお布団から出るのが辛い季節ですね。

日中の暖かい日差しに誘われ、子どもたちは元気に園庭に飛び出して、園庭や砂場や築山で砂まみれになって外遊びを満喫しています。お部屋では、おやつや給食の準備を始めるとそれに気づいて椅子に座ったり、食べ終わるとお皿を保育者に差し出したり、朝の読み聞かせが終わると歩き出して部屋の入り口に立ち、「外に行くんでしょ」という表情で待っていたり、園生活がしっかりと一人一人のものになっていることを感じています。

今月も、子どもたちの気づきや思いを大事にしながら、日々を満喫して過ごしていこうと思います。



今月のわらい

- ・一人一人の健康状態を把握して、寒い時期を快く健康に過ごす
- ・冬の外気に触れながら、身体を十分に動かして遊ぶ



今月の絵本

- ・かお かお どんなかお
- ・おててがでたよ

今月のうた

- ♪ きらきらぼし
- ♪ おもちゃのチャチャチャ



～ 気になる 気になる ～

お友だちのことが気になるようになりました。名前を呼んだり、喃語で話しかけたり、友だちがジッとしていると近寄ったり、手招きしたりしています。自己主張はしっかりと芽生えてきて、お友だちの使っているおもちゃが素敵に見えて、ほくも・わたしもそれが欲しい～！と、取り合いすることもある。同じ場所で遊ぶことが増えて、色々なやりとりに成長が見られます。



～ おしらせ・おねがい ～

- ・持ち物には、必ず記名をお願いします。また、名前を書き替え（別の名前は取り外したり、消すなど）もお願いします。
- ・お家に帰ったら手洗いをし、感染症予防に努めましょう。

